

# Noticiero de Soria

Fundador: PASCUAL P. RIOJA

Dirección, Administración y Talleres: PLAZA DE AGUIRRE, 9

AÑO DE FUNDACION: 1.888 **I** Hoy Lunes 18 de Octubre de 1937 **I** NUMERO DE HOY 5.827

## Comerás el pan con el sudor de tu frente

Para aquellos hombres que un día y otro se ejercitan en su labor profesional ociosa de vagancia que un día venturoso le deparó el destino, sin más títulos que los que concede la suerte a los afortunados en el vivir al amparo de protección graciosa, la que con propiedad podremos llamar suerte que otorga un derecho hereditario de sucesión; esos hombres que no han aprendido todavía el verdadero significado de la palabra que en su contenido encierran las virtudes teologales, todo les parece igual y como si nada anormal hubiera pasado en la España nacional de Franco nuestro invicto Caudillo. Hacen la vida ordinaria de casino, asisten a las tertulias de sus amistades en los bares y seguramente que no perdonan una sesión de cine, y para complemento de mayor distracción de ánimo, han de hacer también acto de presencia en cuantos espectáculos se anuncian, en los que poder recrearse a todo confort.

No han llegado a comprender aun la necesidad del trabajo obligado que a nadie exime, por que eludirlo es pecado y desconocen sin duda el mandato divino que dice: «COMERAS EL PAN CON EL SUDOR DE TU FRENTE» y que tiene su origen en los principios doctrinales de las enseñanzas de Jesucristo Redentor de la Humanidad. Es una Ley inflexible y de rigurosa observancia, en la que no cabe excusa para los llamados cristianos.

Las falsas teorías están en pugna con el buen sentido y no vale hacer alarde de títulos de grandeza, sin pensar en las necesidades del prójimo, hay que atenderlas con caridad, y las de la Patria, que en estas circunstancias reclama de todos sus hijos, por necesidad inaplazable en justo pago del merecido respeto que la debemos, al estar cobijados bajo los pliegues de su gloriosa bandera.

Repasen bien estos ociosos la cuenta muy larga que sus vicios representan, para ponerla en parangón con lo significa la virtud teologal que enseña el catecismo y mediten acerca de las consecuencias derivadas, para de esta manera poder apreciarlas en su justo valor, por los resultados que ofrezcan.

Las modas en el vestir, el lujo desbordado, que no tiene punto de comparación y las pinturas carnavalescas en actividad constante, corren pareja en línea paralela con el sainete de la comedia representada y los buenos actores que la dirigen, desempeñan su gran papel cómico-teatral al estilo de los días de fiesta solemne de los mejores tiempos.

¿Y de la guerra? Hombre... de la guerra no hay para que ocupar-

se, dicen cínicamente por que hecha nos la han de dar. Nada importa la heroicidad y el sacrificio de los que combaten, por que ese sacrificio y heroicidad alcanzará en su grado máximo a los que la padecen en los frentes de batalla, es para ellos solamente, que muy de cerca la tocan y hasta ofrecen su vida en holocausto.

—A los que pelean en los frentes con el enemigo, ni siquiera se los puede distraer el menor pasatiempo en actos de recreo en los que la retaguardia disfruta, goza y se aprovecha.

El aire, la lluvia, el calor y todas las inclemencias atmosféricas del tiempo, hacen presa en el estado físico del soldado; todas las circunstancias imprevistas influyen poderosamente en el desarrollo de las operaciones. Por eso, si los que militamos en la zona pacífica liberada, además de la tranquilidad y sosiego que experimentamos, se nos permite el despilfarro de gastos superfluos, que son los mismos valores que reclaman las necesidades apremiantes de la nación en guerra, y guerra terrorífica y devastadora, en la que pretenden hundir a España las bestias armadas del marxismo, sería un delito de lesa-patria admitir semejante dislate, sin la más rígida e inexorable sanción.

La nación necesita hombres que la defiendan y los tiene a su disposición, pero es que necesita también que en la retaguardia no se malgasten con frivolidad los remanentes disponibles que reclaman atenciones perentorias de las armas, por que son estas las que precisamente en la hora de hostilidad ante el enemigo agresivo, han de llevarnos al triunfo final de la victoria.

No son los momentos de incertidumbre dudoso para obrar y decidirse; está muy claro el horizonte en el que han de desarrollarse todas nuestras actividades; hay que fijar la vista en la España que se pretendía inmolarse con alevosía y perfidia para salvarla con todos sus honores, encarnados hoy en el hombre providencial e ilustre Caudillo FRANCO, FRANCO, FRANCO y su Ejército libertador.

*IGNORANTIUS.*

**Una Patria,  
Un Estado,  
Un Caudillo.**

Lea V. Noticiero de Soria

## La Red eléctrica nacional

El problema técnico consiste en la interconexión o enlace de las centrales eléctricas dentro de una misma región y después en la interconexión de las regiones entre ellas para formar la Red completa nacional. La uniformidad en la forma frecuencia y tensión de la corriente generada, es de imprescindible necesidad para la formación de una red eléctrica nacional, a la cual suministrarán su energía las múltiples centrales del fluido, esparcidas en una amplia región, acopladas en paralelo, transportándose por la red eléctrica nacional la suma de los Kilovatios desarrollados por todas las fábricas productoras a los centros o puntos de consumo. Las subestaciones para estos centros de consumo tomarán de la red eléctrica nacional la cantidad de energía necesaria para sus múltiples abonados, con regularidad, economía y ventajas notables para el capital, por el mejor factor de carga de sus centrales y para el público en general, que no sufrirá los efectos de estiajes e interrupciones a que actualmente está sometida la venta de fluido por centrales aisladas, pues las líneas de interconexión se instalan con los detalles precisos para impedir interrupciones prolongadas.

Las supercentrales o fábricas eléctricas de potencia máxima, y las líneas interconectadas de alta tensión son condiciones fundamentales para poder llegar a establecer la llamada supercentralización, forma superior de la economía eléctrica, reconocida generalmente como base indispensable para alcanzar el grado máximo de economía y seguridad en el suministro de corriente. Al sistema de supercentralización ha podido llegar Alemania gracias a la circunstancia, de hallarse el aprovisionamiento de corriente eléctrica de vastas zonas del país, en manos de grandes empresas regidas por los mismos principios técnicos y económicos.

La construcción de una red eléctrica nacional en España ha sido tratada ampliamente por el Padre Pérez del Pulgar. El sabio jesuita esquema un proyecto de red nacional, en el que procura seguir el curso de los ríos y ferrocarriles principales, pasar cerca de los centros de producción y consumo, dejando los solitarios y abruptos, utilizar la mayor extensión posible de las líneas actuales e instaurar una potencia mínima de 50 mil caballos a menos de 80 Kilómetros de los centros industriales de consumo. El autor calcula que la red eléctrica española en total, tendría unos 6.500 Kilómetros

de extensión y costaría unas 30 mil pesetas por Kilómetro. Habría una comisión fiscalizadora nombrada por el Estado, con representantes de la red y de los productores y consumidores, que fijaría los precios de compra y venta de la energía, pues la Sociedad había de adquirirla a los productores para venderla a los consumidores. Para ello proponía emitir un empréstito de 200 millones de pesetas al 5 por 100, constituyendo una Sociedad anónima entre sus tenedores, los cuales nombrarían el Consejo de administración. Después de varias conferencias y artículos técnicos, de informaciones públicas diversas, el asunto de la red eléctrica nacional sigue en vías de proyecto.

En el concurso abierto para la red eléctrica nacional se destacarán dos proyectos: uno de la «Hullera española» que daba preferencia a las centrales térmicas montadas en la bocamina, utilizando los carbones pobres y desechos carbonosos, y otro de la Sociedad «Montajes industriales» que dividía España en varias regiones construyendo redes regionales de interconexión entre diversas empresas. A estas redes regionales se acoplarían también las centrales térmicas que se contruyesen en la bocamina, para compensar los estiajes y los picos de consumo o de sobrecargas de las centrales hidráulicas. Cada una de estas redes regionales podría funcionar automáticamente.

MIGUEL ANCIL.



**BANCO HISPANO AMERICANO**

Capital autorizado  
200.000.000 pesetas

Capital desembolsado  
100.000.000 pesetas

Reservas  
70.500.000 pesetas



## Madrinas de guerra

La misión de las madras de guerra no ha sido ponderada en su justa trascendencia. Incluso hay quien le atribuye una frivolidad a todas luces incompatible con la grandeza de nuestra epopeya y con el magnífico espíritu que en ella ponen las juventudes de la España liberada. Y, sin embargo, es lo cierto que las madras de guerra a través de sus cartas, de sus consejos, de sus regalos, amenizan la dura vida de campaña y contribuyen eficazmente a las excel-sas virtudes que resplandecen en nuestro glorioso Ejército.

En otro orden superior, el soldado que sabe como un corazón femenino reza por el, le acompaña con el pensamiento en sus andanzas, admira y se conmueve ante sus ilusiones... ¿puede dudarse de que constituyese así poderoso estímulo para una conducta ejemplar y hasta heroica?

Sois, pues, vosotras, lindas mujercitas que aceptáis tan honroso título, las más fervientes cooperadoras de la santa cruzada. Con la modestia y sencillez característica de toda noble empresa, vosotras administráis a los combatientes energías para la lucha, resignación para el sufrimiento, laureles para la victoria, alegría para la paz...

Pero a temas la obra de las madras es perfectamente compatible con otros trabajos de la retaguardia. Ninguna de las muchachitas que escriben bellas cartas a sus ahijados de guerra, deja de aportar magníficos esfuerzos en otro género de actividades. Son las mismas que cuidan a los heridos en el Hospital, que confeccionan prendas de abrigo en los talleres de Intendencia, que ofrecen para la transfusión su sangre generosa, que forman las filas en la procesión del rosario de la aurora.

Acaso, a caso queden algunas de éstas que consideren la comisión de las madras como un pasatiempo banal... No, no. Tal apariencia envuelve un fondo del más elevado sentido. El madrazgo de guerra, a conciencia, es el mejor cauce para una labor de apostolado en lo religioso, en lo moral y en lo patriótico. Ciego sera quien no lo vea.

Y las damitas patriotas que acudan al llamamiento de la jerarquía militar para cumplir estos deberes con ingeniosa expansión juvenil en la forma, pero con rectitud y nobleza de intenciones, adquieren, sin duda, grandes meritos ante Dios y ante España.

El servicio de Madras de Guerra, a cargo del Quinto Cuerpo de Ejército, se halla instalado en las oficinas del Delegado Militar de Prensa y Propaganda, plaza de España, núm. 4, segundo Zaragoza, donde se reciben con gratitud los avisos de cuantas respondan a este requerimiento.

Son muchos cientos los soldados que hoy solicitan madrina de guerra y a los que no podemos complacer por falta de ofrecimientos femeninos.

He aquí, pues, una gran ocasión de manifestar los fervores de la retaguardia hacia los heroicos combatientes.

Dios salve a España y guarde a

## Aquel Rada, ala rota del "Plus Ultra", con Belarmino Tomás

Rada está en Asturias

Santander.—Distintos evadidos del campo rojo asturiano han dado a la publicidad bastantes detalles que demuestran la situación angustiosa de Asturias y la protesta sorda, incluso de los milicianos, contra Belarmino Tomás.

Dicen que hace varios días, el cabecilla asturiano había ordenado que se concentraran en Villaviciosa distintos contingentes de fuerzas, pues pensaba dirigirles una alocución para mantener el espíritu de lucha.

Belarmino llegó acompañado de Rada, el sargento de Aviación que se fugó del Puerto de Santa María hace varios años y que hoy ocupa un «cargo» en las milicias asturianas.

Cuando ambos se encontraban en el balcón del Ayuntamiento y se disponían a hablar una fuerte explosión dejó la plaza limpia de «héroes» que huyeron por cuantas salidas encontraron; muchos se refugiaron en los edificios. Desde distintos lugares se hicieron disparos contra el edificio donde estaban los dirigentes.

El mal cariz que había tomado el mitin hizo que los dos jefes rojos cogieran el automóvil y con fuerte escolta de motoristas se dirigieran a Gijón.

A la llegada y para evitar que fuera conocido el verdadero significado de la protesta, Belarmino dió una nota en la que afirmaba que no había podido hablar porque á uno de «sus» soldados se le había desprendido del correaje una bomba de mano, que, al ser pisada, explotó sembrando el desconcierto entre los reunidos.

Heróico español que das tu sangre por la Patria; desde la retaguardia que defiendes, recoge para tí La Delegación de Asistencia a Frentes y Hospitales la dádiva que tus hermanos envían.

Se arrienda huerta y casa en esta capital con noria para regadio, corrales para crianza de cerdos id para gallinas y conejos. En la Administración de este periodico informaran.

V. muchos años.

Saludo a Franco: ¡Arriba España!

Zaragoza, 12 de Octubre de 1937.

El Comandante Delegado Militar,  
Emilio Pardo

## Francia acepta íntegra la nota italiana

Londres.—Francia ha terminado por aceptar plenamente la nota italiana y llevar al Comité de No Intervención el asunto de los voluntarios españoles.

Así lo expresó el representante francés en el Foreign Office.

Solamente ha puesto como condición que el expresado Comité tome acuerdo sobre el asunto en el término de quince días.

La Prensa italiana, al conocer el acuerdo francés, ha expresado la satisfacción que le producía, pues, por fin, una vez Francia ha dado muestras de cordura.

Toda la Prensa francesa hace iguales comentarios, exceptuándose el diario comunista «L. Humanité», que dice que el comportamiento del Gobierno francés en esta ocasión supone una capitulación ante Italia. Muchos de los diarios parisinos abogan por que tomándose como base las actuales negociaciones sobre los voluntarios españoles se llegue á un acuerdo duradero entre las dos naciones, Francia e Italia.

Los diarios londinenses se ocupan también con preferencia del asunto y aseguran que es la cuestión de más importancia de la semana, suponiendo que el Comité de No Intervención se reunirá el jueves ó viernes próximos.

## Francia no se atreverá a abrir la frontera si la Gran Bretaña no levanta el embargo sobre armas

El Komintern es el responsable de la guerra española

Según el «Daily Herald», el Subcomité tomará conocimiento de las declaraciones de lord Plymouth y del embajador de Francia en Londres, aplazando entonces sus trabajos hasta hoy. Una cosa puede, sin embargo, ser considerada como segura, y es que Francia no abrirá la frontera de los Pirineos si la Gran Bretaña no se decidiese al mismo tiempo a levantar el embargo sobre armas. El periódico pone de relieve que, desgraciadamente, tanto en Londres como en París, hay políticos dirigentes que prefieren abiertamente no emprender nada. Los mismos medios estarían, sin embargo, dispuestos a admitir un comercio clandestino de armas por la frontera que oficialmente continuaría cerrada.

En el «New Chronicle», Vernon Bartlett presenta la opinión de que el Gobierno británico habrá renunciado definitivamente a presentar un ultimátum al Comité de No Intervención.—D. N. B.

## La "Depuración" reja por el "Arriba España" telefónico

FRENTE DE MADRID.—Un nuevo ardid de los rojos madrileños está siendo utilizado en la feroz campaña denominada la «Depuración de la retaguardia».

Por la noche los abonados al teléfono oyen sonar el timbre; al coger el aparato y ponerse al habla oyen un «Arriba España» entusiasta; algunos, impresionados en lo más íntimo de su fervor patriótico, responden alborozados al anónimo locutor; pocos minutos después se presenta en su domicilio una patrulla que se lo lleva detenido y lo hace desaparecer.

Esta es otra prueba más de la refinada maldad de los miserables esclavos de los soviets.

Piensa que este solaz que disfrutas es precio de la sangre del que defiende tu hogar; manifiéstale con esplendidez tu agradecimiento

## Interesante documento soviético

San Sebastián.—Comunican del frente de Asturias que se le ha encontrado á un capitán hecho prisionero un importante documento procedente del comandante soviético de la División en el que le hace saber la pérdida de una posición y el gran número de bajas sufridas.

Además contiene las siguientes órdenes para el caso de que en un combate el número de bajas sufridas sea el 40 por 100 de los efectivos: Ejecución de un oficial y de un comisario político. Si los milicianos no obedecen las órdenes ó huyen, entonces tienen que ser fusilados un miliciano por cada diez y además un oficial y un comisario político.

En el documento consta que después de la toma de Peñarrapada por los nacionales, fueron fusilados un oficial y un comisario político.

## Sanchez Román en Madrid

PARIS.—Sanchez Román ha estado tres días en Valencia, desde donde se trasladó a Madrid. En la capital estuvo dos días, dedicado a sacar de su domicilio, con la ayuda de los milicianos, un camion de efectos personales, con lo que ha regresado a Francia, escoltado y custodiado.

¡Anunciar es vender!



## Las juventudes españolas por Franco

Banderas de España plegadas al viento... flechas simbólicas de la Falange Tradicionalista, fondo y resguardo de nuestro Caudillo...

Un campo atestado; interpretan muchas Bandas los himnos de España; el entusiasmo en los rostros de las juventudes escolares palpita y se traduce en gran expectación.

Y es cuando aparece envuelto en aureolas de grandeza y gallardetes de honor el Generalísimo Franco...

Así empezó el acto de homenaje a éste por las juventudes estudiantiles españolas; fué en Burgos, en un gran día 12 de Octubre, Fiesta de la Raza.

Asistimos a ese grandioso acto de admiración y cariño hacia el hombre justo y bueno que ha sabido dirigir con matemática precisión, los destinos de nuestra madre Patria en esta guerra de sangrienta ofuscación de unos hombres sin dirección ni destino, selváticos, rayanos en fieras por ese materialismo estúpido del bienestar sin trabajo y de la grandeza sin cultura.

En contraposición a tanta barbarie el optimista gesto del Caudillo de España, todo simpatía y nobleza, grandeza y patriotismo.

Lo vimos en Burgos y nos pareció más que nos lo habíamos imaginado, seguro de sus hombres y de sí mismo.

La juventud allí congregada ansiosa de ver aparecer sobre el pedestal de triunfo al Jefe Supremo y escuchar su voz autoritaria como la de buen militar y agradable y bienhechora donde quiera fuere escuchada.

Habló en nombre de España y España le estaba oyendo... y quedó emocionada, segura de una buena impresión en su alma.

Y las juventudes regresaron a las regiones de España a poner de manifiesto la personalidad de Franco como flecha desprendida del yugo indicadora del camino a seguir... se consiguió su deseo y se hermanaron de una vez para siempre dos ramas del rosal de España que crecieron juntas en nuestro Movimiento y que jamás se separaron; encontraron el tronco resistente y por medio de él se unieron aconsejadas, para que en adelante no brotaran en ellas las espinas y crecieran puras y majestuosas florecientes con todo su esplendor y con la savia de ese tronco formar la planta que sería admirada en el mundo entero perennemente, en el reinado de su tradición y bajo los auspicios de la España Grande e inmortal.

J. Sanz Mozas.

## Portela, indemnizado

PARIS.—Ha llegado a esta capital, procedente de Valencia, Portela Valladares, que ha sido indemnizado por el Gobierno rojo por habersele incautado de una parte de sus acciones de las minas del Rhin que constituían una parte de su capital, o, mejor dicho, de la vizcondesa de Brias.

## Junta Recaudatoria Civil-suscripción 2.ª 12

Suma anterior]... 90.006,83

D. Gregorio Monga, de Arcos de Jalón, 499,20 pesetas; D. Manuel López, de id. 250 pts.; D. Leandro Camacho, de id. 250 pts.; D. Gregorio Lluva, de id. 250 pts.; Don Eleuterio Montuenga, de id. 300 pts.; doña Miguela Alonso, de id. 250 pts.; Receptores de Radiofonemas, de id. 27 pts., Personal Banco Hispano Americano de Soria, 173,78 pts.; Personal Circulo «La Amistad» (1 día de haber,) 50 pts.

Registradores Propiedad de la provincia, 155 pts.; Blas Sanz, de La Póveda, 15 pts.; Servicio de Información, recaudado por varias señoras, 46,15 pts.; Don Manuel Labanda, 4.000 pts.; Cuadrillas de San Blas y el Rosel, 175,20 pts.

Suma y sigue... 96.448,16

Nota.—Para que sirva de satisfacción a los interesados y estímulo para la generosidad ajena, semanalmente se facilitará a la prensa local una relación de las personas que contribuyan con donativos para la suscripción nacional.

## Italia insiste en que se reconozca la beligerancia antes de retirar voluntarios

Está dispuesta a retirar inmediatamente una cantidad de voluntarios igual por ambas partes.—Francia quiere que la retirada sea proporcional al número de alistados y tras la retirada está dispuesta a reconocer la beligerancia.

Si algún país se reserva «libertad de acción» Alemania anuncia que hará lo propio.

## Sigue el avance en Asturias

Otros veinticinco pueblos de Asturias conquistados en los dos últimos días.

Sólo en este frente los prisioneros y presentados suman 566 en las dos jornadas.

Y el número de muertos que han dejado en nuestro poder es de otros 500 aproximadamente.

También en Aragón han sufrido los rojos un duro castigo y han dejado muchos muertos y material.

## Nota para la Prensa

Habiendo transportado lanas sin la correspondiente autorización del Excmo. Sr. Intendente General, han sido multados con CIEN PESETAS cada uno de los señores Sres. Vicente Jiménez y Marcellino Hernandez, de San Pedro Manrique, Andrés Matute de Oncala e hijo de Sabino Santos de Mansilla de las Mulas (León). Y por ocultar existencias de las mismas a Indalecio Olmeda, de Luzón (Guadalajara).

Soria, 15 de octubre de 1937.

## Ecos y noticias

### Labor de la Alcaldía

Prosigue el Sr Monzón y Mosso, haciendo estudios importantes que se propone llevar a cabo en el año presente, en gran beneficio del Patrimonio Municipal. Esta labor iniciada por él, cuyo estudio no se llevó a la practica en pasados años apesar de lo muy necesario que es, promete gran utilidad y proporcionar trabajo al obrero y así mismo beneficiar el Patrimonio.

### Obsequio a los heridos de guerra

En el día de ayer algunos cazadores de Soria han entregado en Consumos bastantes piezas de las cobradas con destino a los heridos.

A la fecha no tenemos nota completa de todos, pero si sabemos ciertamente, que D. Godofredo de Marco, D. Juan Sanz, D. Miguel Gomez y varios vecinos de Abejar entregaron en el Hospital de San Saturio once liebres.

### Como se comportan nuestros pueblos

Para el Hospital de Sigüenza han dado: Blancos 32 gallinas, Torreblacos 50 id; Nódalo 30 id; Fuentelarból 1 conejo; Nofria la Llana 19 gallinas y Fuentepinilla 54 id;

Prueba el hecho, el patriotismo pura de nuestros pueblos, que nada les importa sacrificarse por los defensores de la Patria.

Reciban nuestra cordial felicitación.

### Fallecimiento

El día 15 del actual falleció en esta ciudad a la edad de 27 años el joven Isidoro Alonso Morte, conocido industrial muy apreciado en esta capital.

Sentimos la desgracia y acompañamos en el sentimiento a sus apenadas hermanas Patrocinio y Candida y demás familia.

### Enlace

El pasado sábado y en la Iglesia de El Salvador tuvo lugar el enlace matrimonial de la señorita Pura Ugarte Marijuan, con el joven oficial del Ejercito Don Jose Casas.

Reciban los recién casados y sus respectivas familias, nuestra cordial enhorabuena.

### Gratisimo saludo

Hemos recibido la visita de nuestro muy querido amigo D. Manuel Tercero culto abogado y redactor del importante rotativo «A.B.C.» quien después de un calvario indescriptible ha podido evadirse del infierno de Madrid.

En la actualidad el Sr. Tercero presta en la España de Franco valiosísimos servicios.

Celebramos muchísimo que haya podido salvarse deseándole los triunfos a que es acreedor.

## Las sepulturas del Cementerio de Soria

Hemos tenido ocasión de observar el estado lamentable en que se encuentran algunas sepulturas de nuestro Cementerio. Llega el día de Todos los Santos en que debemos consagrar el mayor respeto recuerdo a los muertos, así que por decoro y dignidad deben los desaprensivos limpiar aquel lugar sagrado.

## El fallecimiento Artístico el pxmo. martes en el Cine Ideal

El notable artista DEMETRIO DIEZ ENEBRAL siguiendo su excursión de recitales, dará el martes proximo tarde y noche en el CINE IDEAL una audición poética estrenando en Soria «Romance de los muertos en el campo» de José M.ª Pemán creación insuperable de Demetrio Diez.

Además interpretará obras de Quintanilla, Ruben Dario, Salazar, Calderón de la Barca y Carlos Fernandez.

Nosotros que conocemos las cualidades y dotes artísticas que adornan al notable recitador, le aseguramos un clamoroso y rotundo éxito en su actuación en Soria, y esperamos que el selecto publico que llenará el elegante salón Ideal, saldrá satisfechísimo de la velada artístico poética.

## Aniversario

El día 21 del actual cumple el primer aniversario del fallecimiento del joven Felix Campos de Vicente.

Las misas que se celebren ese mismo día en la Capilla de los R.P. Franciscanos de esta capital, desde las 6 y media hasta las 8 y las que se celebren en la Parroquia de Ntra Señora de la Mayor desde las 8 y media hasta las 11, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Al recordar tan triste fecha renovamos a sus padres D. Francisco y D.ª Felicia, hermanos y demás familia nuestro más sincero pésame.

## Natalicio

En la villa de Abejar ha dado a luz una robusta niña la esposa de nuestro buen amigo D. Tomás Romero.

Reciba el joven matrimonio nuestra cordial enhorabuena.

## En el Cine Ideal

El pasado miércoles tuvo lugar en este salón un grandioso acto cultural literario organizado por el S.E.U. de Soria, conmemorado la fiesta de la Raza.

El Cine se encuentra abarrotado de público, entonándose varios himnos patrióticos.

Hablaron el Señor Gómez Robledo, Catedrático del Instituto de 2.ª Enseñanza de Soria; don Vicente Serma Delegado Provincial de Prensa y Propaganda de F.E.T. de la J.O.N.S. y don Martin Grand, Abogado y Delegado especial del S.E.U. que deleitaron al público con su agradable palabra, siendo calurosamente aplaudidos, terminando tan simpático acto con el Himno de Falange que le público cantó solemnemente,



# NOTICIERO DE SORIA

PROPIETARIOS

El mejor purgante conocido. - Aguas minerales naturales de

AVISO

Vda e Hijos de R. J. Chavarri

**C A R A B A Ñ A**

Recházese con falsa toda agua que se venda fuera de sus botellas rigidas y cerradas

Leidad 12. - MADRID

Depurativas - Antibiliosas - Antiheméticas

## Banco Español de Crédito

Capital autorizado . . . . . 100.000.000  
desembolsado . . . . . 51.355.500  
RESERVAS . . . . . 70.592.954,34

SUCURSALES EN LA PROVINCIA

### Soria-Agreda-Burgo de Osma y Sigüenza (Guadalajara)

400 Sucursales en España y Marruecos. Corresponsales en las principales ciudades del mundo.

Realiza todas las operaciones bancarias de los Establecimientos de primer orden

## CAJA DE AHORROS

HUCHAS PARA EL AHORRO A DOMICILIO

Lea V. Noticiero de Soria



Compañía de Seguros Reunidos  
Agentes en todas las provincias

España, Francia y Portugal

48 AÑOS DE EXISTENCIA

SEGUROS CONTRA INCENDIO

SEGUROS CONTRA LA VIDA

Subdirector en Soria.

DON RAFAEL ARJONA

OFICINAS - Canalejas, 22 - SORIA

Lea V. Noticiero de Soria

## Sanatorio Ginecológico de Ntra. Sra. de la Esperanza

AGUIRRE NUM. 7

A cargo de los Doctores

## Detraux y Mur

Exprofesores jefes Clínicos de la Maternidad de Santa Cristina de Madrid.

Partos y enfermedades de la mujer.

## CONSULTA DIARIA

TELEFONO núm. 129.

## Hijo de Santiago las Heras

Tejidos, Pañería, Confecciones y Géneros de punto  
Especialidad en artículo blanco

Paquetería, Mercería, Bisutería, Juguetería, Batería de Cocina y Muebles - Extenso y variado surtido en Camas de Madera, Hierro y doradas a precios sin competencia - Grandes reformas - Sección de 0,95

Canalejas 59 SORIA

## Noticiero de Soria

Suscripción al año 4 pesetas 99 céntimos.

Se hace toda clase de impresos.

Redacción y Administración, Aguirre número 9, SORIA

## Jabones "ASEO"

SON LOS PREFERIDOS

Fabricante Simón Sainz - SORIA

## Señoras

No dejen de comprar todos los meses la revista de modas y del Hogar

"MUJER"

Pidanla en todas partes. Precio, UNA PESETA.

UNA PATRIA - UN ESTADO - UN CAUDILLO